

Faire barrage à l'extrême-droite Dimanche prochain, il faut faire barrage à l'extrême-droite. Et il faut le faire avec force et avec netteté.

M. Le Pen représente, en effet, un danger pour la République et pour la démocratie. Ses propos sont racistes, antisémites, xénophobes. Son programme tourne le dos à la liberté, à l'égalité, à la fraternité.

Ce programme se traduirait par l'isolement de la France, la rupture avec l'Europe par une catastrophe économique et sociale, ainsi que par une régression considérable pour nos libertés. Je conseille à ceux qui en douteraient de prendre le temps de lire ce programme. Alors, il faut dire non. Pour nos enfants et pour notre pays dont l'image est sérieusement entachée, dans le monde entier, par la présence du candidat de l'extrême droite au second tour de l'élection présidentielle.

Et la seule façon, de dire non, c'est de voter pour M. Chirac.

M. Chirac est un adversaire politique. Je n'approuve ni son comportement, ni son programme. Mais il est un adversaire politique au sein de la République. Alors que M. Le Pen est, lui, un adversaire de tous les principes de la République. Et cette différence est considérable.

C'est pour cela qu'il est essentiel que le score de M. Le Pen soit le plus bas possible. Voter Chirac, ce n'est plus aujourd'hui, voter pour le programme d'un parti, c'est voter pour la République. C'est voter pour cette République qui nous permettra à nous, hommes et femmes de gauche, de nous battre pour nos candidats, nos projets, nos idées dès les prochaines législatives.

L'enjeu est tellement important qu'il serait, pour moi, inexcusable, de ne pas avoir une position claire.